

POLSEK

Kompak, Muspika Kecamatan Bojong Seluruh nya ikut Bagi Takjil

Bojong - BOJONG2.POLSEK.ID

Mar 29, 2024 - 11:05



Muspika kecamatan Bojong gelar buka bersama dan bagi bagi ta'jil



Muspika Kecamatan Bojong, yang merupakan gabungan dari tiga pilar yaitu Kecamatan Bojong, Polsek Bojong, dan Koramil Bojong, telah menyelenggarakan kegiatan pembagian takjil sebagai bagian dari rangkaian kegiatan Ramadan. Dengan tujuan untuk saling berbagi kepada sesama masyarakat, terutama kepada mereka yang sedang menjalankan ibadah puasa, kegiatan ini diharapkan dapat membawa keberkahan dan meningkatkan amal ibadah di bulan suci Ramadan tahun 1445 H pada tahun 2024.

Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, SH, menyatakan bahwa sebanyak 700 takjil telah dibagikan kepada pengguna jalan yang melintas di depan kantor kecamatan, baik itu pejalan kaki maupun pengendara roda dua dan empat. "Kegiatan ini kita lakukan setiap tahun, kita langsung turun ke jalan untuk membagikan Takjil bagi masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa," ucap Budiman pada hari Rabu (28/03/2024).

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini melibatkan pegawai kecamatan yang dipimpin langsung oleh Camat Bojong, serta dibantu oleh personil Koramil beserta perwakilan dari APDESI, MUI, KUA, dan NU Kecamatan Bojong. "Hari ini kita membagikan 700 paket Takjil kepada pengguna jalan, baik pejalan kaki, pengendara motor, maupun pengemudi angkutan umum lainnya. Pembagian takjil dilakukan sepanjang jalan depan kantor kecamatan," jelas Budiman.

Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang disampaikan oleh Kapolsek Bojong, Ipda Budiman. Hal ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat kebersamaan dan solidaritas antara pemerintah dan masyarakat dalam menjalankan ibadah di bulan Ramadan.

"Aksi berbagi takjil ini juga menjadi momentum untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kepedulian antar sesama di tengah-tengah masyarakat." Tutup Ipda Budiman saat memberikan konfirmasi. Kamis (28/03/2024).